

Lions-Spende für die Vogelpflegestation in Essentho

Essentho. Löwen helfen Greifvögeln und Eulen. Der Lionsclub Brilon-Marsberg hat spontan der Vogelpflegestation „Essenthoer Mühle“ in Essentho unter die Arme gegriffen und 500 Euro für notwendige Baumaßnahmen gespendet. Seit 40 Jahren nehmen Mathilde und Wilfried Limpinsel verletzte Greifvögel und Eulen in ihrer Mühle

auf, pflegen sie gesund und setzen sie danach wieder aus. Mehreren tausend Tieren haben sie so die Freiheit wiedergegeben. Die gepflegte Anlage soll nun weitere Volièren bekommen.

„Wir sind dem Lionsclub Brilon-Marsberg sehr dankbar“, sagt Wilfried Limpinsel, „denn obwohl wir auch Fördergelder zum Beispiel

vom Land NRW bekommen, sind wir trotzdem hauptsächlich auf Spenden angewiesen“. Der Lionsclub engagiert sich regelmäßig für soziale Projekte in der Region. Aktuelles Beispiel ist der schon traditionelle Adventskalender. Der Erlös fließt Jahr für Jahr zu 100 Prozent in Projekte für Kinder und Jugendliche in Brilon und Marsberg.



Die Lionsmitglieder Alfons Henke, Karsten Drewes und Andreas Meyer (von links) haben sich die Vogelstation in Essentho angesehen und anschließend Mathilde und Wilfried Limpinsel den Scheck überreicht.